
Protokoll: 

RM Bourry erfragt, wie mit der Unterrichtungsvorlage nun weiter umzugehen sei. 

 

Die Vorsitzende erläutert, dass im letzten Ausschuss darum gebeten wurde, dieses Thema noch einmal 

ausführlich aufzuarbeiten und man mit dieser Vorlage der Nachfrage nach einer Übersicht 

nachgekommen sei. 

 

RM Dr. Freisberg bedankt sich für die Zusammenstellung und sieht keinen Bedarf darin, die Inhalte der 

Vorlage tiefergehend zu diskutieren. 

 

RM Balmes stimmt den Ausführungen seines Vorredners zu. 

 

RM Walter gibt kritisch zu Bedenken, dass hinterfragt werden könnte, warum einige andere 

Kirchengemeinden keine Zuschüsse erhalten. 

 


